

最優秀賞

神奈川県教育長賞

おはなししたよ

横浜市立浅間台小学校

一年 澁谷 和樹

ばあばのしゅわサークルに、いっしょにいった。きこえないひとはじめてあう。おはなしはできるのかな。

きこえないひともきこえるひとも、しゅわでおしゃべりをしていた。ほくは、

「こんにちは。」

としゅわであいさつをした。きこえないおとこのひとは、にこにこして、

「こんにちは。」

としゅわであいさつをしてくれた。おじさんは、ほちようきをつけていなかった。ほちようきをつけても、おとがきこえないんだって。びっくりした。ほちようきをつければ、きこ

えるとおもっていたんだ。きこえないって、まわりのひとのこえとか、おとがきこえない。だからかなしいのかな。

ブロックをして、まつていた。つくったインコをみて、おじさんが

「じょうずだね。」

とほめてくれた。しゅわなのかこえなのか、どうやってほめてもらったかは、おぼえていない。でも、ほんとうにほめてもらったんだ。なんでそうおもったんだろう。おじさんは、きこえないし、はなすこともむずかしい。おじさんのおもっていることが、ほくにつうじたのかな。おじさんとほくは、おなじだ。はなせたよ。

これから、きこえないひとたちとおはなしがもつとできるようになりたいな。しゅわにチャレンジしてみよう。たのしいおしゃべりができるようにね。